



Peso se hunde tras reporte de Fitch; octubre se perfila como peor mes desde noviembre de 2016

Se perfilaba a registrar en octubre su peor desempeño mensual desde noviembre de 2016.

El peso mexicano se hundió el miércoles más de 2.0 por ciento luego de que Fitch bajó a negativo el panorama de la calificación crediticia de México, mientras se perfilaba a registrar en octubre su peor desempeño mensual desde noviembre de 2016.

La moneda registra una pérdida de 1.73 por ciento, o 34.75 centavos.

Momentos después del reporte de Fitch, cuya publicación ocurre la misma semana en la que el gobierno entrante anunció la cancelación del proyecto de un nuevo aeropuerto capitalino, el peso se depreció hasta las 20.68 unidades, su nivel más débil de más de cuatro meses

La calificadora dijo en su informe que la decisión de cancelar la construcción de un nuevo aeropuerto para la Ciudad de México envía una señal negativa a los inversionistas.

En tanto, la agencia mexicana HR Ratings redujo el martes de estable a negativa su perspectiva de la calificación de la deuda soberana de México.

La moneda mexicana se encaminaba a registrar en octubre una baja mensual de alrededor de casi un 9.0 por ciento, la más pronunciada desde noviembre de 2016, cuando el presidente estadounidense Donald Trump obtuvo el triunfo electoral en Estados Unidos.

En el año, la moneda ha acumulado una pérdida de 3.7 por ciento.